

Halaman Judul

FAKTOR - FAKTOR YANG MEMPENGARUHI INFLASI DI INDONESIA

(Tahun 1990-2013)

SKRIPSI

disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir

guna memperoleh gelar sarjana jenjang strata 1

Program Studi Ilmu Ekonomi

Universitas Islam Indonesia

Oleh

Nama : Lalu Rohiyat Suwandi

Nomor Mahasiswa : 11313113

Program Studi : Ilmu Ekonomi



UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI YOGYAKARTA

2015


PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi FE UII. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai pertaturan yang berlaku.

Yogyakarta, 20 Oktober 2015

Penulis,




Lalu Rohiyat Suwandi

PENGESAHAN

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
INFLASI DI INDONESIA
(Tahun 1990-2013)**

Nama : Lalu Rohiyat Suwandi
Nomor Mahasiswa : 11313113
Jurusan : Ilmu Ekonomi

Yogyakarta, 20 Oktober 2015
telah disetujui dan disahkan oleh
Dosen Pembimbing,



Dr. Drs. Nur Feriyanto M.Si

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI INFLASI DI INDONESIA (TAHUN 1990-2013)

Disusun Oleh : **LALU ROHIYAT SUWANDI**

Nomor Mahasiswa : **11313113**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Kamis, tanggal: 19 November 2015

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Nur Feriyanto, Dr., M.Si

Penguji : Indah Susantun, Dra., M.Si.

Sarastrri Mumpuni R, Dra., M.Si

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

HALAMAN MOTTO

“Orang yang menuntut ilmu berarti menuntut rahmat ; orang yang menuntut ilmu berarti menjalankan rukun Islam dan Pahala yang diberikan kepada sama dengan para Nabi”.

(HR. Dailani dari Anas r.a)

”Sungguhny sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain”.

(Q.S Al Insyirah : 6-7)

يَرْجِعْ حَتَّىٰ لِلَّهِ سَبِيلٌ فِي كَانِ الْعِلْمِ طَلَبٌ فِي خَرَجَ مَنْ

Artinya :Barang siapa yang keluar dalam menuntut ilmu maka ia adalah seperti berperang di jalan Allah hingga pulang.

(H.R.Tirmidzi)

"Siapapun orang yang anda temui sesungguhnya dia adalah guru anda dan dimanapun anda berada sesungguhnya itu adalah tempat untuk belajar".

(Kanak Sasak)

HALAMAN PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya selesaikan dan saya persembahkan untuk kedua orang tua saya, Mamiq saya Lalu Hukmi, Ibu saya Hasanah dan kakak saya Lalu Rizki Royadhi, serta keluarga besar yang selalu mendukung dan mendoakan segala urusan perkuliahan selama ini, selain itu juga saya persembahkan untuk Asri Febriana yang selalu menjadi penyemangat, selalu menemani dan membantu setiap waktu.



KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat kesehatan kesempatan dan akal pikiran yang sempurna sehingga penulis mampu untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Semoga rahmat, salam, dan berkahnya-Nya terlimpah kepada Nabi Muhammad SAW. Hanya ridho Allah SWT penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Inflasi di Indonesia Tahun 1990-2013”. Skripsi ini secara garis besar memuat pertumbuhan ekonomi, jumlah uang beredar (M2), ekspor, impor dan inflasi.

Adanya dukungan semangat, membuat penulis menjadi termotivasi untuk menyelesaikan tugas akhir. Maka, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

- 1. Bapak Dr. Drs. Nur Feriyanto M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu dan membagi ilmunya hingga skripsi ini terselesaikan.**
- 2. Bpk Drs. Akhsyim Affandi, MA, Ph.D selaku Kepala jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.**
- 3. Bpk Anjar Suseno yang telah membatu proses kegiatan perkulihan di akademik.**
- 4. Orang tua tercinta Mamiq saya Lalu Hukmi S.H dan Ibu Hasanah, serta kakak saya Lalu Rizki Rohyadhi S.H yang telah mendoakan dan memberi semangat.**
- 5. Sahabat – sahabat yang membantu dalam lancarnya kelulusan skripsi yaitu rasya, annisa, fadiar, shanti, doni, tata, bang ditya, yang membantu menyelesaikan persyaratan tugas akhir.**

6. Sahabat – sahabat yang ada di Lombok Indra Ramdani S.H, Mawan Yuansyah S.H, Lalu Mashuri Yadi dan Amrulloh yang telah menghibur dikala pulang ke Lombok.
7. Seluruh keluarga besar MAPALA UNISI khususnya GC XXXV yang telah memberi pengalaman yang berharga dalam bagaimana mencintai alam.
8. Kemudian seluruh keluarga besar Ilmu Ekonomi UII khususnya angkatan 2011 ryan, tyas, faldi, hari, seta, oji, pandu, yassin, septian, fajrin, yang selalu memberi hiburan – hiburan gila dan teman bermain sepak bola dan futsal yang solid serta memberikan prestasi yang membanggakan.

Harapan penulis, semoga hasil dari penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi para akademisi, praktisi ataupun lembaga terkait agar mampu menciptakan keadaan inflasi yang rendah dan lebih baik lagi. Serta untuk meningkatkan kestabilan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat secara umum.

Yogyakarta, 20 Oktober 2015

Penyusun

Lalu Rohiyat Suwandi